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Abstract (en)
The invention relates to high-pressure discharge lamps having a halogen-containing filling used for producing light or radiation. In order to avoid
the electrode corrosion which occurs in this type of lamp and takes place with the partition of oxygen and is caused by a chemical reaction of the
electrode material with the halogen in the filling, a getter which binds the free residual oxygen is introduced into the discharge vessel. Suitable getter
substances are the elements phosphorus, boron, aluminium, scandium and the rare earth metals and the halides, preferably iodides, thereof and the
tungsten/boron compounds WB and W2B and the tin/phosphorus compounds SnP, SnP3, Sn4P3. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft Hochdruckentladungslampen mit einer halogenhaltigen, der Licht- oder Strahlungserzeugung dienenden Füllung. Zur
Vermeidung der bei diesen Lampentypen auftretenden und unter Beteiligung von Sauerstoff ablaufenden Elektrodenkorrosion, die durch eine
chemische Reaktion des Elektrodenmaterials mit dem Halogen der Füllung bedingt ist, wird in das Entladungsgefäß ein Getter eingebracht, der
den freien Restsauerstoff bindet. Als Gettersubstanzen eignen sich die Elemente Phosphor, Bor, Aluminium, Scandium und die Seltenen-Erdmetalle
sowie deren Halogenide, vorzugsweise Jodide, und die Wolfram-Bor-Verbindungen WB und W2B sowie die Zinn-Phosphor-Verbindungen SnP,
SnP3, Sn4P3. <IMAGE>
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